

undefined - jeudi 16 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Une sortie “Holiday on Ice” pour les Toujours jeunes

Pour la première fois de l'histoire du club, sa présidente Jocelyne Vilain et sa secrétaire Janine Baugros ont proposé aux adhérents une sortie à la Halle Tony-Garnier de Lyon, pour assister au spectacle “Holiday on Ice”. Il s'agissait de la toute nouvelle attraction de cette revue, “Supernova 2023”, avec Sarah Abitbol. Pendant plus de deux heures, installés aux meilleures places, les Toujours jeunes, au nombre de 38, avec 14 personnes extérieures au club, ont pu admirer les évolutions de cette troupe de patineurs.

Après le voyage dans le Jura au mois de mai, le bureau de l'association propose aussi un voyage de trois jours dans le Cantal du 14 au 16 septembre. Les inscriptions sont ouvertes.

Contacts : Janine au 06 60 37 79 80 ou Jocelyne au 06 75 14 83 55.